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 Аннотация: В статье рассматриваются вопросы предупреждения насилия в семье. Особое внимание 

уделяется анализу законопроекта «О профилактике семейно-бытового насилия в Российской Федерации» 

как инструмента профилактики семейного насилия. Подвергается детальному рассмотрению понятие 

семейно-бытового насилия. Авторы приходят к выводу, что еще непринятый законопроект содержит в 

себе правовую лакуну, которая заключается в более широкой трактовке семейных отношений. В рамках 

законопроекта фактические брачные отношения приравниваются к юридическому браку. Делается вывод 

о том, что предложенная разработчиками законопроекта дефиниция семейно-бытового насилия содержит 

в себе юридическую ошибку, которая требует устранения. По мнению авторов статьи, предложенная в 

проекте закона система мер профилактики является узко ориентированной и требует расширения. 

Авторы считают, что предупреждение семейно-бытовой преступности предполагает использование 

широкого спектра мер, охватываемых всеми уровнями профилактики и реализуемых субъектами 

превенции, основной целью которого является снижение уровня данной формы преступности.  

Annotation: The article deals with the prevention of domestic violence. Special attention is paid to the analysis 

of the draft law «On the prevention of domestic violence in the Russian Federation» as a tool for the prevention 

of family violence. The concept of family and domestic violence is examined in detail. The authors conclude that 

the draft law, which has not yet been adopted, contains a legal lacuna, which consists in a broader interpretation 

of family relations. Within the framework of the bill, the actual marriage relationship is equated with a legal 

marriage. It is concluded that the definition of domestic violence proposed by the authors of the draft law contains 

a legal error that needs to be eliminated. According to the authors of the article, the system of preventive measures 

proposed in the draft law is narrowly oriented and requires expansion. The authors believe that the prevention of 

domestic crime involves the use of a wide range of measures covered by all levels of prevention and implemented 

by the subjects of prevention, the main purpose of which is to reduce the level of this form of crime. 
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